

市長コラム



column No.176

スケートパーク場の新設

文 | 笠間市長 山口伸樹



写真／整備が進むスケートパーク

現在、笠間芸術の森公園内の東側約1.7haに、茨城県と笠間市で国内最大級のスケートパークの整備を進めています。完成は令和3年3月中旬を予定しています。

スケートパークは、東京オリンピック・パラリンピックにおいて競技種目として採用されているスケートボード、さらにBMX（自転車）など新しいスポーツ競技の拠点としてまいります。

この整備を機に、スポーツコミュニケーションを設立し、スポーツ競技を通じた観光やスポーツの振興を図るとともに、完成後は民間企業に運営を委託していきます。

また、今年の県の「いばらき観光誘客推進事業」（4事業…事業費各1億円）にこのスケートパークを会場とした事業が採択されました。

笠間の行うことの事業は、来年3月20日から約10日間を予定しております。20日、21日には、スケートボードやBMXのトッププロによるデモンストレーションを光や音、映像を使いエンターテインメント化し、新たな魅力を発信するビッグイベントを開催します。

市としては、市内のスポーツ施設を有効に活用し、児童から高齢者、障がいをもつている方など多くの方がスポーツに触れ合うことで健康づくりをする場所を提供するとともに、将来の競技選手の育成に努めてまいります。

皆さんもスケートボードに一度挑戦してみては？

- 1 現在の状況**
- 【友部・岩間地区】資源物の収集には白いコンテナ、不燃ごみの収集中には緑色のコンテナを使用しています。
【笠間地区】資源物・不燃ごみとともに青色のコンテナを使用しています。
- 2 今後**
- 今後配布するものについては、青色のコンテナに統一します。
なお、現在お持ちの白色・緑色のコンテナは引き続き使用できますので、大切にお使いください。

- また、各色の区分も廃止となりましたので、白色・緑色・青色すべてのコンテナで資源物・不燃ごみを出すことができます。

- ※市販のコンテナは利用できません。
※不燃ごみを出す際は、不燃ごみ処理券を貼ってください。

【お問い合わせ】環境保全課（内線127）



資源物・不燃ごみ収集用コンテナを青色に統一

～現在お持ちの白・緑のコンテナは引き続き使用できます～